の地點に存する。其の源はロツキー山脈の主脈を軸さする向斜 field Glacier を稱せられルイズ湖(Lake Louise)の北西六十五哩 せられた)は、實際未だ研究の及ばないカナディアンロツキー British Columbia Boundary Survey)の諸地圖(第一部は一九二 を占めて居るの 此の氷河系に於ける氷及萬年雲(Něvě)の面積は二十二平方哩 河(ice tongue) かなし峡谷様の谿谷を通じて東北方に出て居る。 Vol. 76, 1924, No. 11 に發表せられて居る。之の氷河はFresh lmer)氏が之れな踏査し、其の報告が Smithsonian Misc. Colls. き基礎業績を供するものである。新らしく此の地圖上に示され ス地方に於で研究を遂げんさ欲する氷河學者に取りて稱嘆すべ 〇年のジオグラフイカル・レビユー、第十卷、二七五頁に評論 ルペルタ・プリチ ツシ ユコロ ンピヤ境 界 調 査(The Alberta た氷河の一は最近一九二二年ホワード・パーマー(Howard Pa. 萬呎を超えて居る。氷は幅四分三哩、長さ三哩の 一舌狀氷)加奈陀に於ける氷河の研究 「中の廣い扇狀の平 底凹地 な占め、 其の周間の高地は標高 最近刊行せられたア

はれ、其の結果、測定せられたる最大速度は 四・八三吋 なる事 が明かさなり、 此の氷河に關しては七月中其の日々の運動に闘する觀測が行 又其の舌狀氷河の位置に關する研究が行はれた

て居るのではないかさの考へを抱いて居る。

彼の報告の大部分は該地方の地質の詳細に開する精密なる説

がパーマー氏は、此の氷河は、彼が過去十五ヶ年間カナゲアン 第四卷 號 74

異なる點さするのみであるとの事である。比較的後代の羅馬の が、一九〇二年に撮影せる寫眞から此の氷河の最近二十年間に あり、恰も紐宵に對するサンデイフツクの如き位置に存し、唯 ツソスはスエヴイルの下流、ケアダルキヴイル河口の砂洲上に 實際には發見せられなかつたが、博士の考へによれば、タルテ 十六號に掲載せられて居る。此の報告によればタルテツソスは テルマンス・ミツタイルンゲン・エルゲンツンかスヘフト第百八 置心探究せんが為めアンダルシャ地方心踏査した。博士の目的 代のタルシツシユ(Tarshish) たるタルテツソス(Tartessos) の位 於ける後退は一年平均四十六呎で計算せられるペジオグラフィ 其の後退に關しては何等精密なる材料の利用すべきものもない 圓狀の凹狀層で終り其の層狀部は標式的の縱溝を有して居る。 在る、さ報告して居る。此のフレツシュフイールド氷河は薄い半 ロツキースに於て見たる他の諸氷河で同様疑なく後退の情態に テツソス港は其れより少しく外側の高い砂丘の下深くに横はつ スエヴイルは紐宵で比較して河の上流四倍の距離に位置するた は地質學的證據の探究にあつたが其の報告が一九二四年のペー ー・イエツスエン博士 (Otto Jessen) はシユルテン教授こ共に古 〇西班牙諸港の變遷 (マーク・ゼフアーソン) オツト カル・レビュウ、 一九二五年四月號、 三〇二―三〇三頁、小牧) 流村が其の砂洲島の内側に於て發掘せられたが、博士はタル

る興味ある材料をも包含して居る。明よりなつて居るが、然しながら又西南西班牙の諸港市に關す

電弱牙この國境よりジアラルタル海峡に至る間、グアダルに、地理學的に云へば、ジエラ・モレナの葡萄牙に於ける西部餘は、地理學的に云へば、ジエラ・モレナの葡萄牙に於ける西部餘は、地理學的に云へば、ジェラ・モレナの葡萄牙に於ける西部餘は、地理學的に云へば、ジェラ・モレナの葡萄牙に於ける西部餘なす 西班牙 の海岸は、 アンダルシ ヤの前面を縫ひ着けた花綵なす 西班牙の優境よりジアラルタル海峡に至る、柔かい曲線を

タルテツソスに大西洋方面での交易、其の結果でしてアンゲル萬七千の此の小都市に活潑なる近代的の生命が賦興せられた。つて鑛山が開發せられ又鐵道が敷設せられたので、人口僅か一保持した様なものであつた。一八七〇年以來新たに外國人によ深たのたから常に此の目的のみの爲めに港市さしての生命を、フエルヴアはリオ・テイントの、鐵石を、商ふ爲に創設せられた「カエルヴアはリオ・テイントの(鐵石を、商ふ爲に創設せられた「山嶽の中最西端をなす小岩島上に存する。

る商業はカデイズに移つた。であつたが紀元前五○○年カルタゴ人に亡されてより其の盛なッヤに於ける輸出用葡萄及び橄欖の開發によつて恐ろしく富裕

復活した部分の外觀は近代的のものである。食料品は凡て、飲 なご無變の景觀で、又英國人が一五九六年此の都市を破壊して 至り、此れが主要なる運輸系統をなして居る。然しながらカデ して居るので其の僅かに五平方哩に過ぎない狭小なる面積には 帶びて居る。大西洋の波浪に噛まれる狭隘なる小岩島上に位置 の位置餘りに海に瀕し却て不利であるけれども可なりの活氣を 有利なる
亜米利加貿易の
獨占權を握った。
今日のカデイズは
其 識がスエヴイルより此の地に移されてより、西迩牙の占めたる した。第二の華やかな時代は其の後一千年にして臻り、印度會 勢力下に置かれるに至つてよりは全く其の重要なる地位を失墜 料水すら多くは海によつて此の近代的の都市へ運搬せられる。 るから旅客も貨物もグアダルキヴイルな溯航してスエヴイルに つた。初めはカルタゴ人、次で羅馬人、更に次ではヴィシゴー 水が運搬せられるさ云ふのは羅馬人の水道が其の後廢滅に歸す イズも又活潑で、其の高い白色の家屋が屋上に高塔を頂いた點 しなければならなかつた。後方地帶さの鐵道連絡は不完全であ 七萬七千を算する住民相群がり其の爲住民は敷階の髙屋を建造 ト人こ常に外國人の勢力下にあつたが、非海國的のムーア人の 次の五世紀間はカデイズに取りては最初の華やかな時代であ

大洋貿易に從事したフエニシャ人の足場さなつた此等各特徴

るにまかされて來たのによる。

갈

る。二十萬の人口を有する活潑なる近代的の都市である。ある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のおる海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口より上流五十哩のある海岸港市の後方、グアダルキヴィル河口は、

現在の然山及び鐵道は北方外人の初むる所で其の活氣は固より現在のスエヅイルの活氣は上述の如き時々の繁榮中恐らく最明在のスエヅイルの活氣は上述の如き時々の繁榮中恐らく最明在の銀石の大西洋上の貿易を養達せしめたのはダイル及びカルダコであった。水道及び灌漑工事を施したのはダイル及びカルダコであった。水道及び灌漑工事を施したのはダイル及びカルダコであった。小道及び灌漑工事を施したのはダイル及びカルダコであった。市して其の建設者たる維馬人及びユーア人が歴史の舞台よた。而して其の建設者たる維馬人及びユーア人が歴史の舞台よた。而して其の建設者たる維馬人及びユーア人が歴史の舞台よた。而して其の建設者に入び滅に歸したこ云本有様である。又中に投入れたが西班牙は之れを維持する事が出來なかつた。又中に投入れたが西班牙は之れを維持する事が出來なかつた。又中に投入れたが西班牙は之れを維持する事が出來なかつた。又中に投入れたが西班牙は之れを維持する事が出來なかつた。又中に投入れたが西班牙は之れを維持する事が出來なかつた。又中に投入れたが西班牙は立とれた維持する事が出來なかった。又中に投入れたが西班牙は立とないである。

彼等に負ふ所である。

事が出來ないのである。

事が出來ないのである。

事が出來ないのである。

事が出來ないのである。

事が出來ないのである活氣を振興し必要なる鐵道を敷設する

世なる防堤を築造し演後する洪水を防禦する事すら出來ない。

四十年以前に着手しながら未だに竣工し得す、又都市のため適

四十年以前に着手しながら未だに竣工し得す、又都市のため適

四十年以前に満手しながら未だに竣工し得す、又都市のため適

四十年以前に満年しながら未だに竣工し得す、又都市のため適

四十年以前に満年となる。

大二五年四月號、三〇四十三〇五頁、小牧) と等凡てや四班牙人の懶惰に歸すべきかこ云ふに然らず彼等が敢て努力を試みながつたのは寧る彼等が初めより恐ろし彼等が敢て努力を試みながつたのは寧る彼等が初めより恐ろして勇氣を執いて居た為めで、恰も亜米利加諸國中ペルーさ墨西く勇氣を執いて居た為めで、恰も亜米利加諸國中ペルーさ墨西とあるでないかさ思ばれる。(ジォグラフイカル・レヴィウ、一よるのでないかさ思ばれる。(ジォグラフィカル・レヴィウ、一大二五年四月號、三〇四十三〇五頁、小牧)

○百合球根の輸出 日本から米國へ輸出されて紐育に ○百合球根の輸出 日本から米國へ輸出されて紐育に の古ので一箱につき(約二百個内外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個内外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個内外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個内外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個內外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個內外入)紐育着目下到賣十五弗 上のもので一箱につき(約二百個內外入)紐育着目下到賣十五弗 と當である、米國紐育へ輸入せらる、水仙や醬金香や百合の球根が になる、米國紐育へ輸入せらる、水仙や醬金香や百合の球根が になる、米國紐育へ輸入せらる、水仙や醬金香や百合の球根が になる、米國経育へ輸入せらる、水仙や醬金香や百合の球根が になる、米國経費へ輸出されて紐育に 四十萬那の多きに上つてゐる、この中で百合根に獨逸品さ日本 日本の第一次中で百合根に獨逸品さ日本

〇米國北西醫森林資源 近來我國へ盛んに輸入せらる

八十五萬BM呎、モンタナ州四十萬BM呎、加州約十五億BM 伐採は六十億BM 呎、オレゴン州三十五億BM 呎、アイダホ州 ふべし、而して伐採による年々森林の涸渇狀況な觀るに、華州の たる次第にて近時、其資源涸渇を論するもの多き所以ありさい 三千九百萬町歩内外なりさいへば、森林は當初の二分一な失ひ 百五十八萬六干町步、この中にてまだ斧鉞を加へざる處女林は 面積七千七百十二萬英町なり、然るに現在殘れるものは五千七 ばオレゴン、ワシントン、カリフォルニヤ三州元來の森林資源は しやは信頼すべき統計なきも一九二〇年の林務局の報告によれ 年より一九二二年迄準州内にて火災な發生したる植林區域の面 林の面積は六萬八千萬町に達し全體の一%に及べり、一九一七 州にて森林火災の尤も多き年に屬し同年中に災害なうけし處女 呎なり、つぎに火災による涸渇も頗る夥しく一九二二年には壁 源は五十年にて全部涸渇し去るべしさ云ふものあり。 州は二%、オレゴン州一%、 アイダホー・四%、モンタナ州一 られたり、かく伐採さ火災さにより年々涸渴の森林の比率は寧 積は百萬英町步、卽州內植林區域二○%が火災の爲めに破壞せ ・米利堅材の本國たる米國北西部の森林面積が元來如何程有り 加州〇・七%、此調子にて森林涸渴が進行せば 華州森林資

にて植林の發達せるは紐育州さペンシルバニア州等夙に森林な かひきたるも、

私有林多き國さて成績の見るべきものなく米國 茲に於て近年米國北西部地方にて山林保護問題が世人の注意

奫

報

にて、本材が切出より消費に至る道程にて三分一は廢棄せらる るべからず、北米大統領クーリツが氏は其國の林産會議の席上 材使用に際し木屑發生を最小限度に止むるが如き方法に出てざ する木材規格のスタンダーダイゼーションな研究考慮して、木 私有山林地の植林な奬勵し裸山の存在な許さす、更に家屋に對 な擴張し、課稅制度に依り、私有未熟林伐採の氣勢な減殺し、 材を要するこさ益々多からんさする國に於ては、國有材公有林 關係上木材を需要するこさ多く將來製紙其他各種工業の爲め木 みの問題にあらずと知るべし。 の殿り屑を減少せしむるか、二、如何にせば切り出したス木材 こ断言しか、 る廢物の成るべく少きここ、 其利用方法な研究せ きこさにあらず、日本の如く森林に乏しきに加へて木造家屋の るに至れる状況ありさす、かゝる事實は單に對岸の火災視すべ 消耗したる州に限り、華州の如き最近漸く植林の奨勵に注目す の効用で供給を大にするこさを得るかの二大問題は單に米國の んここな望みたる由なるがいかにせば木材の生産に際して木材

顚國の五千六百萬噎を凌駕す、一九二一年調査に據る人口二千 部心包含し、此にヒマラヤ山脈連り、西はヒンドスタンの一 に位す、北西國境州並カシミール及近時創設せられたるデリー 五百萬を有し北西國境州及カシミールミ共に印度帝國の西北端 七百萬曀に比し遙に勝り、蕃邦を除くも尚六十萬曀ありて不列 市な除きシンド及ラジプタナの北方英領印度及ジユムナ河の西 へて面積十三萬七千方哩即ち八千六百萬曀に及び英本國の七千 〇パンジヤブ事情 パンジャブは其國內にある蕃邦な加

갩

깇

印度さを連ぬる唯一の通路に當りて印度帝國の關門をなすアリ 似す、パンジヤア及此西國境州はヒマラヤ山脈と西部な限るス **を加へ、南方ラジプタナの大草原に蠶食す、西部地方に於ける** に移住し來れる、 デラ・ガジ・カーンにありては其風俗習慣寧ろベルチスタンに類 たるものです。 及ヒユマユンの諸隊何れも此處に其進路を求めて印度に進入し アン及スキシアン人が其不毛の高原を後に盟饒なる印度大平原 レイマン山脈この會する角隅を占め、亜細亞大陸の西部地方と コームド、 未曾有の大ムハメダン帝國を創立せる、ムサルマンの チムール等の率ゆる劫掠隊、更に又ババール 又アレキサンゲーの征服隊、多數支那人の巡

農業競達して産額多額に上るも三方に面接する諸邦即北方カシ 雨量比較的多く灌漑の便に依らず、耕作し得る季節を有す、都 東部は三萬六十方哩ありて人口千五十萬、ラホール市の東方は 北部山麓地帯で共に地味最肥沃なる所です、パンジャブ平原中 東方ジュムナ河より西スレイマン山麓に及び、灌漑工事幣及し、 相競ふの狀態にあり、本州の大部は廣大なる沖積平原より成り 民亦等しく其産物も略々類似せる所あるか以て市場に於て互に あり、然るにパンジャア及合併州は地質殆ご同一にして氣候住 けす之な賣買すべき市場に乏し、只東方合併州には敷多の市場 ビカナル、ラジプタナは何れも人口比較的稀薄にして文化尙開 ミール西藏西方に於けるアフガニスタン、ベルチスタン、 多くしてラホールの外アムリツアーあり住民は之な西部地方 本州は四面陸に包圍せられ其河川は多く舟行の便を飲き近時 南方

> 大なる植民地を有し最近著しく人口を増加しマルタン及リアル 萬九千方哩、住民六百萬餘降雨到る所僅少にして灌漑の便によ プールは西部に於ける大都市さす。 **あに非れば耕作し得ず、チェナブ及ジェラムの廟運河地帯に宏** に比するこきは概して都市に集中する傾向あり、西部 平原 II

て漸く減少し西部及南部には極めて少し、流質方面より來るモ に到るさ称せらる、雨量は北部ヒマラヤ山麓に多く平原に到 に氷點下数度を下り、夏季玉、六月の交は百十度より百二十度 し金人口の五分一にあたる、この次にラジブツ族で称するあり **屬するゲヤツに称するもの農民中最勢力ありて五百五十萬な第** 暑氣最嚴しく乾燥せる熱風は砂塵を上げ、九月中旬より十月初 波、東南バンジャプに及ぶこさあるのみ、四月より六月に及び 住民の五割六歩之に從事す。 農民なり、パンジャブ語を主さして用ひ山間にはパパリ語を用 ザヤツ及ラジプツは印度軍隊中にも之な見るべく共に重要なる ホメダン、ヒンヅウ、シークの三教徒あり、このマホメダンに 好期なりこす、山地は暑氣中脂なるも寒氣更に逃し、住所はマ 十一月に至る間は氣溫激降し一年を通じパンジャプに於ける最 旬には豊間酷暑依然たるも夜間少しく凉氣を覺え十月中旬より ンスーンはアラビア海及デカン高原に於て既に喪へ僅かに其餘 ふ其他種々の言語あり、農業を以てパンジャア重要の産業さし 氣候寒暑の差逃しく所謂大陸性氣候にして冬季は平原にて既

所有なり、政府の所有地は位置不良にして薀漑工事を更に擴張 英國領地域の約六分一は政府の所有にかゝり、六分五は個人

主産品ごし小麥の産地も多く、家畜業亦行はる。 しうべし小麥、大麥、米、玉蜀黍、豆、油種子、甘蔗、柿等を一宮堂ローワー・バリ・ドープ運河は百五十八萬噎を耕作地に化二百萬噎の地を耕作可能ならしめ、 ローワ・ジエラム運河は四するに非れば耕作に適せず、 ローワー・キャナプ運河の完成はするに非れば耕作に適せず、 ローワー・キャナプ運河の完成は

〇第四十二回文檢地理科豫備試驗問題 大五十四

二、アルプス山系の構造を概説せよ。一、濃尾平野の人文地理を説明せよ。

地域を記入し、且つ其の現況を説明せよ。三、フランス・ベルギー・ドイツの地圖を描き、主要なる工業二、アルプス山系の構造を概説せよ。

明せよ。四、南アメリカの地圖を描き、植物帶を記入し、且つ之を説

る變化な目撃するか。 五、カナダの南部や東西に横斷する時は、人文地理上如何な

七、左の地につきて知る所な記せ。 微頭河(Beheaded river) 髱及び霰 保護國 緩衝國六、次の諸項を説明せよ。

沖洛鐵道 スピツツベルゲン (Spitzhergen) 南ローデシヤ(Southern Rhodesia) カヴイテ (Cavite)

新刊紹介

〇海 南 小 記 柳田國男者

東京市外大岡山高工前大岡山書發行

定價譽圓试拾錢

四六版本文三七九頁

W

بار 10 に過ぎない』を自ら職遜せらるゝが、慥に海南諸島の土俗誌に

新機軸な開いたもので著者が、序文に、日本土俗誌の開拓者